

21 décembre 2018

## Communiqué de presse

Bike sharing

### Changement de direction chez PubliBike

**Un changement est annoncé à la tête de PubliBike: le directeur, Bruno Rohner, a décidé de quitter l'entreprise à la fin 2018. L'intérim sera assuré par son suppléant, Tobias Ebinger.**

Le directeur de PubliBike, Bruno Rohner, a décidé de relever un nouveau défi professionnel et de quitter l'entreprise à la fin de l'année. Il était à la tête de PubliBike depuis octobre 2015.

Christian Plüss, directeur de CarPostal, remercie Bruno Rohner pour sa grande implication au sein de l'entreprise et lui souhaite une très bonne continuation. Tobias Ebinger, responsable suppléant directeur de PubliBike, assurera la gestion opérationnelle de l'entreprise jusqu'à ce que le poste de directeur soit de nouveau pourvu. Les démarches pour désigner un successeur sont en cours.

PubliBike est une société anonyme appartenant à CarPostal et dont le siège principal se situe à Fribourg. Avec 350 stations proposant 3500 vélos traditionnels et électriques dans neuf villes, elle est l'entreprise de vélos en libre-service la plus importante de Suisse.

**Contact:**

Service de presse CarPostal/PubliBike

+41 58 338 57 00

[katharina.merkle@carpostal.ch](mailto:katharina.merkle@carpostal.ch)